

Association Suisse d'Assurances ASA

08.12.2021 - 12:42 Uhr

Réforme LPP : " le conseiller fédéral Berset a de bonnes cartes en main "

Zurich (ots) -

L'Association Suisse d'Assurances ASA salue les décisions du Conseil national relatives à la réforme en cours de la LPP. Elles tiennent compte des éléments incontournables de la réforme et atteignent l'objectif du maintien du niveau des prestations.

L'Association Suisse d'Assurances ASA salue les décisions du Conseil national portant sur la réforme en cours de la LPP prises cette semaine mardi et mercredi. " Le Conseil national a suivi l'avis du Conseil fédéral sur des points essentiels, permettant notamment d'améliorer la situation de prévoyance pour les femmes. Cette étape est un succès réjouissant et pose les bases d'une prévoyance vieillesse viable pour tous ", commente le directeur de l'ASA, Thomas Helbling. Il déclare par ailleurs : " Le conseiller fédéral Alain Berset a désormais de bonnes cartes en main pour modeler, avec le Conseil des États, un projet de réforme à même de convaincre également la majorité du peuple. Le projet doit sciemment être solidaire et social, mais aussi financièrement viable et, par conséquent, durable pour les générations futures. "

Les décisions du Conseil national tiennent compte des éléments incontournables de la réforme (réduction du taux de conversion à 6,0 pour cent, mesures de compensation pour la génération transitoire, introduction d'une contribution de financement visant à compenser les pertes découlant de la conversion en rentes) et atteignent les objectifs de maintenir le niveau des prestations et d'améliorer les prestations versées aux personnes assurées au minimum LPP ou proches de ce minimum, ceci dans le respect du système (pas de mini-AVS dans la LPP).

Contact:

Lisa Schaller, +41 44 208 28 28, lisa.schaller@svv.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100087998/100882459> abgerufen werden.